
2014～2015年度 No.1

第  3  回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

塩月地区ガバナー 近藤第１副地区ガバナー 村木第２副地区ガバナー

○  L　折登委員長 ○  L　遠山副委員長 ○  L  高橋副委員長

○  L  佐々木副委員長 ○  L　戸花 委員 ○  L　川村 委員

○  L　赤川委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○ 関口SPA ○ NPO奥園様 ○ 野坂副幹事
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作　成　者

次　　　第

議　　　題

　Ｌ高橋

　２０１４年　　　月　　　　日　　　　曜日　　　　　　時　　　分　～　　　時　　　分次回開催日時
　　　　　　場所

キャビネット報告（担当副幹事）

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認

審議経過事項の概要

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ佐々木

委員長挨拶

前回議事録確認

　２０１４年　１２月　３日　水曜日　　　１６　時　 ００分　～　　１７　時　 ３０　　分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

緊急アラート

 L　折登紀昭

出　席　者



①

②

③

NPO法人幼児研究機構の奥園理事長から、11月22日の横浜で開催された防災チャレンジ

審議経過事項の概要

運動会の報告を受け、1月11日の行われる東京大会のスケジュール、役割を確認。

遠山副委員長より、緊急アラート委員会の役割、募金活動の現実や募金の利用方法に

議　　　題
No.2

ついてもう一度考え直してみるべきとの意見あり。関口SPAより過去の経験談が語られた

今期後半にはアラート委員会の組織作りに着手するべきとの意見もでた

2015年1月11日に行われる防災チャレンジ大運動会について

　Ｌ高橋より、白馬村被災地の現状視察の報告あり

土嚢袋に砂詰めできる方がいないか？各人が当たってみることになったが厳しそうな気配


